

Sehr geehrte Mitglieder des Stadtrates, aufgrund kritischer Anmerkungen zu meinem Antrag (Pestizide/Glyphosat, Verbot auf landwirtschaftlichen Flächen), darf ich Ihnen meinen Änderungsantrag zusenden mit der Ergänzung des Vorschlages der Fraktion „Die Linke“ in der Hoffnung, dass einer Beschlussfassung nun nichts mehr im Weg stehen wird.

Änderungsantrag

„Einsatz von Glyphosat“

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:

1.
Schrittweise auf allen kommunalen Flächen (Kulturland sowie Nichtkulturland) den Einsatz des „Unkrautvernichtungsmittels Glyphosat“ zu untersagen.
2.
Private Dienstleistungsunternehmen, die den Auftrag zur Pflege öffentlicher Flächen erhalten, ebenfalls zu einem Verzicht hinsichtlich des Einsatzes von Glyphosat zu verpflichten.
3.
Gespräche mit dem Verband der Kleingärtner aufzunehmen mit dem Ziel, dass sich auch die Kleingartenanlagen in und um die Stadt dem Verzicht auf Glyphosat anschließen.

Gisela Rexrodt